

Comenzó en Pinar del Río campaña tabacalera



En la venidera campaña Vueltabajo empleará más de 16 mil 300 hectáreas.

Pinar del Río, 26 ago (RHC) Por estos días los cosecheros de tabaco en la provincia occidental de Pinar del Río, la mayor productora de la hoja en Cuba, comienzan los preparativos de la campaña correspondiente al 2021-2022, labores que inician con la roturación de los suelos para los semilleros.

Nuevamente la tracción animal desempeñará un relevante papel en esas faenas, pues el campesinado de la provincia no renuncia al empleo de las yuntas de bueyes por todo lo que representa en términos de ahorro y beneficio ambiental.

Virginio Morales Novo, especialista agrícola del Grupo Empresarial TABACUBA en Pinar del Río, comentó que en la venidera campaña Vueltabajo empleará más de 16 mil 300 hectáreas.

Morales explicó que ellas se distribuirán entre las variedades de tapado o bajo tela, sol ensartado, Virginia y Burley, estos últimos para suplir demandas de la industria cigarrera. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba